



Universidad del Sureste Escuela de Medicina

ANALISIS Y PREGUNTAS

Alumno: María José Villar Calderón

Docente: Lic. Sergio Alejandro López Ruiz

Materia: Psiquiatría

Semestre: 5° A

1. ¿Puede el síntoma ser entendido simplemente como "la liberación de conductas atávicas ya existentes en los periodos evolutivos previos?

Si, pues considero que muchas cosas con las que actuamos en nuestro presente, son un espejo o reflejo inconsciente de nuestro pasado.

2. ¿Los síntomas mentales han cambiado en el tiempo?

Si,por que el entorno ha ido cambiando entonces pienso que es algo más de adaptación

3. Si lo han hecho, ha sido por moda o por una reconceptualización de lo que se observa en estos mismos?

Más que por moda, considero que es una reconceptualización, pues la mente se adapta y se define con el tiempo quienes somos

4. ¿Todos los síntomas mentales ya han sido descritos, o algunos no lo han sido?

Considero que no todos han sido descritos por qué la mente no ha sido estudiada totalmente.

- 5. ¿Ha habido cambios genotípicos y fenotípicos en la enfermedad mental? Sí, por las condiciones de cambio del entorno.
- ¿Los síntomas son "episodios" o "procesos"?
 Procesos, porque son un conjunto de eventos formando un todo.
- 7. ¿Puede el estómago (y no solo el cerebro) generar síntomas mentales?

 Considero que puede repercutir pero de una forma secundaria causando el malestar.

Si el estómago me duele más.

ANÁLISIS

Considero que el SNC es uno de los sistemas más complejos del cuerpo humano, y que quizá sea muy difícil comprenderlo en su totalidad, pues cada persona la considero como única. Cuando una persona es considerada enfermo mental es porque rompe reglas que nuestra sociedad, y eso para mi no es correcto a menos que pueda agredir a otra o incluso a sí misma, considero que cada persona tiene una manera única de ser, y todos somos libres de expresar lo que pensamos sin ser juzgados, pero sin afectar a los demás.

Y las personas cambiamos con el tiempo, pues pienso que es un proceso de maduración y adaptación a las necesidades que vamos teniendo con los años.

Fuente: Reflexión